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いました。 
この間飛留間エレクトと中村健太副幹事が、
次年度の会長幹事会を早速やられたみたいで
すが、その時に小沢さんのガバナー補佐の資
料をクラブにお渡しした形になります。 
小沢さん新旧会長幹事会にでられるんでしょ
うか？前回古西さんは出てたんですね。なの
で小沢さんにもオファーが来るのかも知れな
いですね。6月 7日にホストが空港南ですの
で「あずま庵」です。 
古西さんは今年殆ど会長幹事会に出ていたよ
うな気がします。小沢さんは再来年なんでそ
の時には皆さんでご協力していただければと
思います。 
いつものようにこの辺で会長挨拶を終わらせ
ていただきたいと思います。 
ありがとうございました。 
 

皆さん、こんにちは。今日は暑いですが、
沖縄の方はもう梅雨入りしたということで
す。今年は雨が多かったように感じています
が、あと 1ヶ月で僕の任期も終わります。 
例会もあと残すところ 3回ですが、この 1年
会長挨拶もあまり内容のないものだったよう
に思います。毎週挨拶を考えるんですが、な
かなか大変で何を話そうかと考えた瞬間に頭
の中が飛んでいつもノープランになってしま
います。以前、読み聞かせの時に余りにも緊
張して話していたら過呼吸になってしまいま
して、倒れそうになり、嫁に心配されるとい
う出来事が起こってから、あまり考えて望む
のは辞めようと、その時に決心しました。 
その結果ノープランということになってしま 
 
 

●地区（回覧） 
①ロータリー米山記念奨学会より、 ハイラ
イトよねやま 290号 

②フェローシップ委員会より女性ロータリア
ンフェローズ親睦交流会のご案内 
日時：6月 16日（日） 受付 17:30～ 
場所：東京芝とうふ屋うかい  

③2024-25 年度会員増強・退会防止委員会よ
り、寒郡ガバナーエレクト出演の千葉コミ
ュニティ TVのお知らせ 
日時：5月 22日（水）17時～18時 

④RLI 推進委員会より、 RLI FT 養成コー
スのご案内 
日時:6月 8日（土） 13時 10分受付   

13時 30分開会 
会場:千葉市民会館  

⑤「コーディネーターニュース 2024 年 6 月号」 
⑥2023-24年度鵜沢ガバナー事務所より、台 
 湾東部沖地震支援金の報告及び御礼 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
                    
 
 
 
 
 
 

 
 
               

５月２１日例会    
 

 

会長挨拶        杉江 敏矢 会長 

 
 
  

 

 

 

 

 
              

                                                                     

 
  

 
 
                                 

幹事報告         居村 龍二郎 幹事 
 
 

                                                 

本日の例会プログラム 
 
令和６年５月２８日      

 
（青少年奉仕月間） 

 
 
点    鐘  杉江 敏矢 会長 
ソ ン グ それでこそロータリー 
 
会長挨拶 杉江 敏矢 会長 

 幹事報告 居村龍二郎 幹事 
  
委員会報告 
ニコニコ 
 
＊＊ クラブ協議会 ＊＊ 
 
ポールハリスフェローについて 

 
 
出席報告 担当委員会 

 
 

 
 
 

第 32 巻 通巻第 1401 号     第   43号   例会通回 第 1406 回 

★クラブ会報委員長 片岡 太     ★副委員長 横堀 喜一郎 

★ ゴードンＲ.マッキナリー RI 会長 
★ RID2790  鵜沢 和広  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 諏訪 武士  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 
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父が双葉の専務をやってまして学校から推薦
を貰えば必ず通してやるという約束をもらっ
てました。でしたが、なんと担任の先生が間
違えまして、僕の第一志望が日立になってい
ました。それで呼ばれて「小沢の成績じゃ
あ、日立は無理だよ」って「先生僕は双葉を
第一志望にしたよ」って、「日立って書いて
あるじゃないか」「おめぇ書いたんじゃない
か」そんなこんなで両方駄目になっちゃっい
ました。それで日立の子会社の日進工業に就
職することになりました。そこで技術員とい
う職に就きました。僕の担当はマグネトロン
といって電子レンジの心臓部を作る。そうい
う製造部でした。そこの技術屋さんは品質の
向上とか不良品が出たら、何が原因かを調べ
るそういう部門でした。たまたま電子レンジ
を作っている科が、台湾に工場を移管すると
いうことで、指導要員で 23歳の時に台湾に
行くチャンスがありました。なんで僕が呼ば
れた理由ですが、正直いつでも辞めてやるっ
ていう感じで、あんまり怖がることなく自分
のやりたい方法でやっていた。そういうとこ
が上司が結構見てくれたのかなと思います。
23歳の若造が台湾の大きな事業の立ち上げ
にプロジェクトメンバーとして行かせてくれ
たのは、今考えるとそこがチャンスで、自分
の中でも人生の中でも機転だったのかなって
思います。7ヶ月間やりましたが、台湾の人
が、150人位でみんな年上です。こちらから
指導として行ったのが 10人位でしたが、一
人帰り二人帰って最後に一人になりました。
最初は若造ですから舐められちゃいけないと
思い、もう凄い大きな声で日本語で怒鳴りつ
けていました。不良製品を作らず無事に工場
を立ち上げられることを考えてですが。ただ
一人になった時に、このままだったら多分み
んなにそっぽを向かれるなと思って、自分の
中で考えたのはとにかく怒らないにしようっ
て思いました。とにかく笑顔で接しよう。そ
したら周りの人達の目がそして付き合い方が
変わって、休みの日とかもどっか連れて行っ
てくれたり、結婚式に招待されたり、そうい
う仲間がだんだん増えてきました。それと同
時に自然と工場の不良製品が無くなっていき
ました。本当にそこのところで学びました。 
それから数年経って会社を辞めることにな

りました。その理由は、上司と合わなかった
というのがありました。うちの父親が大工の
棟梁をやっていたので、跡継ぎっていうのが
あったんですが、辞めることになって父親に
相談しました。夜に「会社辞めることになっ
たから、大工をやる。」と言ったら、「お前
いい加減にしろ。そんな嵌めるもんじゃな
い。大工ってのはなぁ」って始まって、もう
延々と説教されました。「とにかく明日退職
願を出すから自分で考えるから」って言った 
 

              
                小沢 恒夫 会員 
                  

           
皆さん、こんにちは。 

        ずっと伸ばしていた杉江 
               会長から要請がありまし 
               た卓話ですが、今日にな 
               ってしまいました。正直

ノープランなんですが、頭の中に出てくるこ
とをお伝えしたいと思います。 
まずは志田さん本当ご苦労様でした。茂原

中央のメンバーの中から、大きな舞台に挑戦
する方がいらっしゃるというのは本当に誇り
に思います。 
今日の卓話ですが、自分がこの業界に入っ

たことをお話しようと思っています。今はな
い茂原工業高校電気科を昭和 57年に卒業し
ました。当時茂原市は人口が増えていて、日
立製作所や東芝コンポーネンツ、あるいは双
葉電子工業といった会社があり非常に活気が
ありました。就職の第一志望は双葉製作所で
した。第二志望が日立製作所。実は、僕の叔 
 

 
 
 
 

 

 

親睦活動委員会 

        新沢 弘樹 委員長 
 

         皆さん、こんにちは。 
       いつもニコニコ親睦委員会 

の新沢です。杉江会長から 
ご説明がありましたように 
ゴルフが 6月に 2本ありま

す。皆さん是非出席いただきたいと思います
ので確認をお願いしたいと思います。 
6月 14日が第７グループゴルフ大会というこ
とで、当クラブがホストクラブになっていま
す。平川カントリークラブで 14組押さえてお
りますので、なるべく皆さん出席していただ
きますようよろしくお願いします。 
次の週の 18日（火）が最終夜間例会というこ
とでムーンレイク茂原で 5組押さえておりま
す。当日はガバナー補佐の諏訪さん、次年度
ガバナー補佐の古西さんも参加していただけ
るようになっております。矢島さん、茂原ロ
ータリーの次年度会長の金坂さんも参加予定
となっておりますので、皆さん是非参加して
いただければと思います。 
 

 

 

 

親睦活動委員会 

        新沢 弘樹 委員長 
 

          皆さん、こんにちは。 
        ゴルフですけれど、6月 14 
        日の第７グループゴルフ大 
        会ですが、現在 39名で大 
        網さんを入れると大体 12

組位かなと思っていますので、皆さんよろし
くお願いしたいと思います。 
その後の 18日の最終例会の親睦ゴルフコンペ
ですが、皆さんから参加費と景品代で 5千円
を来週以降集めたいと思いますので、参加さ
れる方はよろしくお願いします。 
 
 

 

⑦2023-24年度ロータリー財団統括委員会 
  財団資金管理・寄付推進委員会より、2024 
 年 4月ＭＣＲレポート 
●例会案内（回覧） 
 特になし 
●会報受信（回覧） 
特になし 

●その他（回覧） 
特になし 

 
 

                                      

委員会報告 

 

 
                                             
 

会員卓話  
 
「人生の転機と会社設立への思い」 
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ら次の朝になって、親父が「じゃぁうちでや
ってみっか」という話になってそれで大工に
なりました。その時が 26歳だったと思いま
す。26歳って言うと大工の世界では、もう中
年です。大体高校を卒業すると同時に大工の
世界に入るので、26歳から下積みをやるって
いう選択肢は父親の中でもありませんでし
た。うちに職人さんが 3人位年輩の人がいた
んですけど、その人について大工を 5年間位
学びましたが、もう毎日怪我でした。時には
2階の屋根から落ちたこともありまし。そん
なこんなで 5年経った時に、税務署が入りま
した。うちの父親は計理士を頼んでるわけで
もなく、帳簿をつけているわけでもありませ
んでした。僕に言ったのは「領収書をもらっ
たら捨てろ」でした。会社ってそういうもの
なのかなって思いながらも段ボールに職人さ
んからもらった領収書を少しだけ入れて置き
ました。そんな時に税務調査が入りました。
丁度 3％消費税になった時でした。もうしっ
かり調査されました。そんな状況から有限会
社を立ち上げることにし、5百万千葉銀から
借りました。そこが僕の小沢工務店のスター
トです。それが 31歳の時でした。その時父親
に言ったのは、「この後はやるからとにかく
何も言わないでくれ。関わらないでくれ」っ
て。「うちの仕事をやるのは掃除くらいにし
てくれ」って。という条件でやらせて貰いま
した。最初は人が少なかったり、仕事も無か
ったので、神明建設さんとか保川建設さんと
かともう 1社位。そこの下請けをやらせても
らいました。当時、丁度バブルがはじけた頃
で、本当に仕事が無くて、この 3社の工務店
さんの下で 2年位、その 2年が次の転機でし
た。このままずっとこれでいいのかって考え
る。自分の中では面白くありませんでした。
何が面白くなかったって言ったら、お客さん
と直接話ができなかったことです。とにかく
自分でお客さんと話して、自分の意見もいれ
ていい家を作ろうと。それが独立から 2年目
の話です。それで仕事が無くてもいいからど
んどん仕事を取るように仕掛けていきまし
た。暫らく経ってロータリークラブのお誘い
が来たりして、徐々に徐々に会社の方も成長
させていただきました。この業界に入った時
には正直言って地元の大工さんとか工務店さ
んとか、そういう建設関係の人と仲良くなろ
うとか学ぼうという気があまりありませんで
した。仕事が被らない人。競争にならない
人。で成功している人。そういう人からいろ
んな情報を学ぼうと思っていました。今で言
うリクシルという会社が、いろんなセミナー
とかいろんな交流会を開いてくれていまし
た。そこにかなり通っていろんな人と出会う
ようになって、その人達が成功したことを自
分の会社に落とし込んで一つずつ進めて行き 
 
 

 
 

ました。こういうことをやったら、今度何が
起こるか、成功事例にしたわけです。若造が
こうやった。そうしたらこういうふうに成功
してこうなりました。と、いろんな全国各地
で講演させてもらったりした時期もありまし
た。 
皆さんにもお伝えしましたけども、去年地元
の保川建設さんと合併の話があって、今年の
4月 1日から合併という形で今に至ります。
自分の中でいつも思うのは、ロータリーもそ
うなんですけど、何でも知っているかという
とそうでもないんです。 
今回ガバナー補佐も神明さん始めみんなが押
してくれて、皆さんに推薦していただいて受
けさせてもらいました。これから 1年かけて
皆さんにロータリーとは、ってそんなことが
言えるようになりたいなぁっていうふうに思
います。僕がガバナー補佐をやる時は居村年
度だと思いますが、居村会長と共に成長して
いきたいというふうに思っています。 
今会員 26人ですよね。今回金丸君が入って
くれるというんで 27名。次年度は 4名の方
が新しい会員さんが入ってくれそうです。一
番少なかった時は 13人でした。それから比
べると倍以上となります。 
僕もそうですけど、楽しいから来ているじゃ
ないですか。楽しいだけがロータリーじゃな
いっていう人もいますが、やっぱり楽しくな
いとロータリーじゃないと思います。それが
茂原中央ロータリークラブだと思います。今
回中村健太君とか飛留間君とかＲＬＩを受け
ているらしいですけど、僕なんか全然知らな
くて申し訳なかったんですけど、受けてない
です。 
ただ、自分にあるのは地区委員を 4年間やら
せてもらって、委員長もやらせて貰って、そ
の時はコロナだったんで何もできず本当に何
も分からないで終わってしまいました。 
とにかく僕はこの茂原中央ロータリークラブ
のメンバー、そしてこのクラブが大好きで
す。皆さんどうぞこれからもよろしくお願い
します。ありがとうございました。 
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ロータリーの目的 
 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎
として奉仕の理念を奨励し、これを育むこ
とにある。具体的には、次の各項を奨励す
ることにある。 
 
第1 知り合いを広めることによって奉仕

の機会とすること。 
第2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立

つ仕事はすべて価値あるものと認識
し、社会に奉仕する機会としてロー
タリアン各自の職業を高潔なるもの
にすること。 

第3 ロータリアン一人一人が、個人とし
て、また事業および社会生活におい
て、日々、奉仕の理念を実践するこ
と。 

第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世
界的ネットワークを通じて国際理
解、親善、平和を推進すること。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ 
志田 延子 会員･･･皆様ありがとうございまし
た。悔いなく自分の思いを町民に届ける 

 事で満足しておりますが、宿題を出されし
た。後継者を育てるようにと、しかし敗因は
年齢と言われました。 

出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 5/21 26 18 0 7 1 72.00 

 5/07 26 19 3 2 2 91.67 

6月 行事予定 

6/04(火) 

理事会 11時 30分・移動例会「竹りん」 
誕生祝 2名（小沢会員・荒井会員） 
米山奨学金授与 崔 蘭亭 さん 
入会式 
内部卓話：正林宏平 会員 

6/11(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

6/14(金) 第７グループ家族親睦ゴルフ大会 

6/18(火) 
最終夜間移動例会  
・親睦ゴルフコンペ：ムーンレイク茂原 
・夜間例会：18時点鐘「竹りん」 

6/25(火) 休会（定款適用） 

 
四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

１．真実か どうか  

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるか どうか 

       

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫

理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職

業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導 

き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社

会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす

ような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動において 

ハラスメントのない環境を維持することを支援

し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラス

メントを報告した人への報復が起こらないよう確

認する。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

   


